



Punkt 7 der öffentlichen Sitzung am 06. November 2007

Vorlagen-Nr. 07-A-21-0003

Interkulturelle Woche 2007

---

### Beschluss Nr. 0089

1. Die mündlichen Berichte von Herrn Tischel und Herrn Schramm (Einwohner- und Integrationsamt) zum Ablauf der Interkulturellen Woche 2007 werden zur Kenntnis genommen.
2. Die in den Berichten erwähnten Besucherzahlen zu den einzelnen Veranstaltungen werden der Geschäftsstelle zur Verfügung gestellt und den Ausschussmitgliedern übermittelt.
3. Der Ausschuss stellt fest, dass
  - die Verleihung des Integrationspreises eine sehr gute Auftaktveranstaltung für die Interkulturelle Woche 2007 war,
  - die Fachvorträge von sehr guten Referenten gehalten wurden,
  - die Besucherzahlen zurückgegangen sind und nur in etwa die Hälfte der Besucher/innen des Jahres 2006 erreicht werden konnten.
4. Es bleibt unklar, welche Ursachen für den Rückgang der Besucherzahlen ausschlaggebend waren.  
Mit weiteren Details (mehr Werbung, andere Medien, weniger Veranstaltungen, weniger parallel laufende Veranstaltungen, andere Ansprechpartner usw.) bezüglich der Interkulturellen Woche 2007 und auch im Hinblick auf die Ausrichtung der Interkulturellen Woche 2008 wird sich - wie in den - Vorjahren eine Arbeitsgruppe befassen.
5. Eine Stunde vor der nächsten Sitzung des Ausschusses am 04.12.2007 wird sich die Arbeitsgruppe zu einem ersten Vorgespräch treffen. Dazu ergeht eine gesonderte Einladung.

Frau Stadtverordnetenvorsteherin  
mit der Bitte um Kenntnisnahme  
und weitere Veranlassung

Wiesbaden, .11.2007

Spruch  
Vorsitzende

Die Stadtverordnetenvorsteherin

Wiesbaden, .11.2007

Dem Magistrat  
mit der Bitte um Kenntnisnahme  
und weitere Veranlassung

Thiels  
Stadtverordnetenvorsteherin

Der Magistrat  
- 16 -

Wiesbaden, .11.2007

Dezernat VII  
mit der Bitte um Kenntnisnahme

Dr. Müller  
Oberbürgermeister